

安全・安心な市民生活を応援 八街市消費生活センター

迷ったときは、一人で悩まず、お気軽にご相談を。



リボ払いだったの？ クレジットカートの 利用明細は必ず確認

★相談事例

金融機関口座からデパートのクレジットカートの引き落としが毎月一定額あることに気づき、デパートに問い合わせると、5年前と3年前の車検代や買い物した際の代金約40万円分の支払いが今も続いていることがわかった。

カードを利用するときは、いつも「翌月一括払い」と言っていたので、一括払いになっていたのと思っていましたが、7年前にカードを契約した際、支払方法を「リボ払い」にしてしまったらしい。

利用明細なども確認していなかつたのは反省しているが、契約時にもっと分かるように説明をしてほしかった。

＜相談員のアドバイス＞

クレジットカートの支払方法には、一括払いや分割払いのほか、利用金額や件数に関わらず、毎月一定の額や割合を支払いリボルビング払い（以下リボ払い）があります。リボ払いは、月々の支払いを一定額に抑えられる反

面、支払い期間が長期化し、手数料がかさむことがあるので注意が必要です。クレジットカードで支払う際、一括払いとしたはずなのに、リボ払いになってきたという相談があります。カードを申し込む際は、初期設定が「リボ払い」になっているカードもあるの

ので、支払方法や規約をしっかり確認しましょう。利用明細は必ず確認し、少しでも不審なことがあつたらすぐにカード会社に問い合わせることが大切です。

また、商品が届く前に代金を支払ってしまったと、トラブルがあつた場合に被害を取り戻すことが難しくなります。前払いによる購入は十分注意しましょう。インターネット通販では、サイト内に事業者の名称、所在地などを表示しなければなりません。それらの表示のないサイトでの買い物はやめましょう。

商品が届かない！
ネットでの買い物は
慎重に

★相談事例

孫娘が欲しがっているランドセルをインターネットで探したら、定価6万円のところが半額で販売しているところを見つけた。希望の色もあつたので申し込んだ。

翌日、受注メールが届き、振込先口座が記載されていたので振り込んだ。振り込み確認後、1週間で届くはずが1カ月経っても届かない。

その後、メールや申し込みフォームから催促をして

も返信がない。サイトにも住所、電話番号は書かれていない。詐欺サイトだったのか。

＜相談員のアドバイス＞

ネットで購入した商品が届かない、連絡が取れないなど実体のない詐欺的なサイトで購入したことによるトラブルが多く見られます。ネットでの購入前には事業者の所在地、電話番号などを必ず確認しましょう。

また、商品が届く前に代金を支払ってしまったと、トラブルがあつた場合に被害を取り戻すことが難しくなります。前払いによる購入は十分注意しましょう。インターネット通販では、サイト内に事業者の名称、所在地などを表示しなければなりません。それらの表示のないサイトでの買い物はやめましょう。

分らないことや不安なことがあつたら、消費生活センターにご相談ください。

☎ 商工課

443-1405

443-9299

八街市消費生活センター
相談専用電話（相談無料）

71チームが力走!! 八街市ピーナッツ駅伝大会

1月15日(日)、第60回八街市ピーナッツ駅伝大会が行われました。

中学女子・女子・高校・一般・オープンの部は5区間を、中学男子の部は8区間をタスキでつなぎ、参加したチームは日ごろの練習成果を競い合いました。

なお、各部門の優勝チームは次のとおりです。

- 中学男子の部 八街北中学校 男子A
- 中学女子の部 八街中学校 陸上競技部
- 女子の部 千葉黎明 女子ソフトボール部
- 高校の部 KSmikky2nd
- 一般の部 ジャンカーズ
- オープンの部 佐倉消防

当日は、JA千葉みらい、八街市優良特産落花生業者会およびやちまた駅北口市の協力によりキャロットジュースの試飲、落花生の試食、甘酒の提供がおこなわれ大勢の人で賑わいました。



まちのわだい

近隣中学校交流柔道大会

1月21日(土)にスポーツプラザで、第20回八街市近隣中学校交流柔道大会が開かれました。

市内4校と近隣市町から26校の参加があり、熱戦が繰り広げられました。

なお、市内では八街中学校が1年男子の部で準優勝、2年男子の部と女子の部で3位入賞。八街北中学校が女子の部で3位に入賞しました。



盛大に行われた消防出初式

1月9日(月)、スポーツプラザで八街市消防出初式が行われ、消防団員191人が参加しました。

当日は、雨天のため屋内での開催でした。

表彰式では、消防活動に尽力された消防関係者85人が表彰されました。

